

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Sportliche Grossanlässe auf der Regionalen Sportanlage im Seefeld Park Sarnen

Am 01. Juli 2012 soll auf der Regionalen Sportanlage das Innerschweizer Schwing- und Älplerfest stattfinden. Regionale und nationale sportliche Grossanlässe auf der Regionalen Sportanlage im Seefeld Park Sarnen werden vom Gemeinderat grundsätzlich begrüsst. Mit der Realisierung der neuen Sportanlage wird auch das Ziel verfolgt, die Attraktivität des Sarneraats und das Image für den Kanton Obwalden zu verbessern.

Der Gemeinderat Sarnen wird deshalb unter Einhaltung klarer Rahmenbedingungen die Regionale Sportanlage im Seefeld Park Sarnen für die Durchführung des Innerschweizer Schwingfestes 2012 zur Verfügung stellen.

Natürlich werden jeweils mit den Veranstaltern von Sportanlässen Nutzungsvereinbarungen getroffen, in welcher Schadensbegrenzung und allfällige Wiederinstandstellungsfragen klar geregelt werden.

Der Schwingsport hat in Obwalden grosse Tradition und ein Innerschweiz. Schwing- und Älplerfest hat eine grosse Ausstrahlung auf nationaler Ebene. Die sportliche Nutzung der Regionalen Sportanlage soll nicht auf die Sportarten Fussball und Leichtathletik beschränkt werden. Auch andere Sportarten sollen für spezielle Anlässe unter Einhaltung von Rahmenbedingungen Zugang zur Sportanlage erhalten. Auf den Meisterschaftsbetrieb des Fussballsportes und auf Leichtathletikmeetings wird Rücksicht genommen, indem sportliche Grossanlässe terminlich frühzeitig mit den hauptnutzenden Vereinen abgesprochen werden.

Sarnen, 23. März 2011

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli
Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber
Tel. 041 / 666 35 81
Fax 041 666 35 10
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch
Homepage: www.sarnen.ch